
 

 

 
 
José García Sánchez, concejal del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario del mes de 
noviembre el siguiente 
 
 

RUEGO: 
 
 
 

El parque infantil ubicado en el Paseo de Poniente tiene necesidad de una 
puesta a punto y revisión de las instalaciones infantiles.  
 
 
 
Es por todo ello que el Grupo Municipal Popular presenta el siguiente ruego: 
 
 
Que se lleve a cabo una revisión por parte de la concejalía competente.  

 

 

 

Águilas, 24 de noviembre de 2022 
 

 
José García Sánchez 

Concejal del Grupo Municipal Popular 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
Eva Reverte Hernández, portavoz del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario del mes de 
noviembre el siguiente 

 
 

RUEGO: 
 
 
 

Los vecinos de la calle Buen Suceso padecen los ruidos de la puerta instalada 
en la subida del Castillo de San Juan de las Águilas desde mirador a los pies 
del mismo.  
 
 
Es por todo ello que el Grupo Municipal Popular presenta el siguiente ruego: 
 
 
Que se estudie la instalación de otro sistema de control para velar por el 

buen descanso de los vecinos de la zona.  

 

 

 

Águilas, 24 de noviembre de 2022 
 
 

Eva Reverte Hernández  
Portavoz del Grupo Municipal Popular 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
Emilia Bayona Marín, concejal del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario del mes de 
noviembre el siguiente 
 
 

RUEGO: 
 
 
 

Actualmente el Placetón se encuentra en un estado lamentable, tanto el 
mobiliario como la zona de juegos infantiles.   
 
 
 
Es por todo ello que el Grupo Municipal Popular presenta el siguiente ruego: 
 
 
Que se lleve a cabo un trabajo de revisión y conservación del mismo y un 

posterior servicio de mantenimiento.  

 

 

 

Águilas, 24 de noviembre de 2022 
 

Emilia Bayona Marín  
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
José García Sánchez, concejal del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario del mes de 
noviembre el siguiente 
 
 

RUEGO: 
 
 
 

Los usurarios del campo de fútbol “Hermanos Buitrago” nos han hecho llegar 
imágenes del estado de peligro que presentan las gradas del mismo.   
 
 
 
Es por todo ello que el Grupo Municipal Popular presenta el siguiente ruego: 
 
 
 
Que se revisen dichas instalaciones y se proceda a dar una solución sin 

peligro a las mismas.  

 

 

 

Águilas, 24 de noviembre de 2022 
 

José García Sánchez 
Concejal del Grupo Municipal Popular 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 



 

 

 
 
Eva Reverte Hernández, portavoz del Grupo Municipal Popular en el 

Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el Pleno ordinario del mes de 
noviembre el siguiente 
 
 

RUEGO: 
 
 
 

Desde la puesta en marcha del Área de prioridad peatonal y acceso restringido 
a la ciudad de Águilas los vecinos de la calle Juan Jiménez Crouseilles han 
visto limitado el acceso a sus garajes, ya que actualmente solo pueden acceder 
desde el Placetón.  
 
 
Es por todo ello que el Grupo Municipal Popular presenta el siguiente ruego: 
 
 
Que se habilite un acceso  a Juan Jiménez Crouseilles desde Juan Pablo 

I.  

 

 

 

Águilas, 24 de noviembre de 2022 
 

Eva Reverte Hernández  
Portavoz del Grupo Municipal Popular 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS 




